



Actualización Sobre Incendio Park: Miércoles, 11 de Septiembre de 2024 **Administración De Incidentes Complejos Del Área Suroeste - Equipo 2** **John Truett - Comandante Del Incidente**

Tamaño: 429,603 acres

Fecha de Inicio: 24 de Julio de 2024

Contención: 99%

Personal Total: 391

Reparaciones completadas: 185 de 417 puntos de reparación, 5 de 7 millas de línea de mano, 73 de 99 millas de línea de topadora, 66 de 101 millas caminos de línea, 27 de 49 millas de otra línea de reparación.

Recursos: 1 helicóptero, 2 cuadrillas, 3 camiones de bomberos, 2 topadoras, 5 camiones de agua, 1 astilladora, 4 excavadoras, 2 máquinas para talar árboles, 4 minicargadoras, 1 apiladora, 1 retroexcavadora, 2 motoniveladoras

EN HOMENAJE: Hoy se cumple el aniversario de los ataques a nuestra nación en 2001 que resultaron en la pérdida de 2.958 vidas. También es un momento para reflexionar sobre las innumerables personas de todo el mundo que respondieron a los ataques con actos de altruismo y compasión. El Equipo 2 Administración De Incidentes Complejos Del Área Suroeste fue uno de los equipos administrativos de incidentes llamados a la ciudad de Nueva York después de los ataques. Algunos miembros del equipo que respondieron en 2001 todavía están en el equipo hoy.

SITUACIÓN ACTUAL: Esta es la última actualización sobre el incendio Park del Equipo 2 Administración De Incidentes Complejos Del Área Suroeste (SWCIMT2). La línea de información del incendio Park contará con personal hasta las 8 p.m. hoy; A partir de entonces, la Oficial de Asuntos Públicos del Bosque Nacional Lassen, Amber Marshall, será el punto de contacto para obtener información sobre el incendio (530-250-7400, amber.marshall@usda.gov).

Ayer, llegó el equipo 3 de la Organización Nacional de Manejo de Incidentes (NIMO) del Servicio Forestal, recibió un informe y comenzó a recopilar información en preparación para hacerse cargo del incendio hoy. El incidente se administrará con menos personal y recursos, pero continuarán los trabajos de reparación de extinción de incendios. El equipo de árboles peligrosos tiene varios días de trabajo por delante a lo largo de Ponderosa Way. El equipo de reparación de supresión tiene trabajo para mantenerlos ocupados durante al menos una semana en el área al sur de Turner Mountain. El equipo de carreteras tiene varios días de trabajo alrededor de Turner Mountain Loop y el área de Bear Wallow.

CLIMA Y SEGURIDAD CONTRA INCENDIOS: Los vientos de hoy serán racheados y, a medida que avance el día, soplarán desde casi todas direcciones. Las ráfagas máximas podrían alcanzar las 40 mph. Las temperaturas continúan su tendencia a la baja y la humedad aumentará ligeramente, pero el viento supera a la temperatura y la humedad en lo que respecta al comportamiento del fuego. Los vientos en constante cambio generarán humo de corta duración desde dentro del perímetro del incendio. Estos no representarán un riesgo para la contención del fuego. Además, estos vientos traerán árboles enganchados y peligrosos al suelo, por lo que se debe respetar la orden de cierre del bosque. Finalmente, estas condiciones fomentarían la propagación de nuevos incendios, así que tenga especial cuidado al recrear y utilizar equipos al aire libre y tenga en cuenta las restricciones contra incendios aplicables.

CIERRE DE BOSQUES: Algunos terrenos, caminos y senderos del Bosque Nacional Lassen cerca del

área del incendio están cerrados temporalmente por la seguridad del público y de los bomberos durante la fase de reparación del incendio. Antes de recrear en sus tierras públicas, consulte la Orden Forestal No. 06-24-07 y el mapa aquí: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notices. Es su responsabilidad saber dónde se encuentra en relación con la orden de cierre.

RESTRICCIONES DE INCENDIO: Las restricciones contra incendios siguen vigentes en toda el área. Para más detalles, consulte la Orden Forestal No. 06-24-04 aquí: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notices. Conocer las restricciones contra incendios en las áreas donde vive, trabaja o se recrea es su responsabilidad.

Oficina de Asuntos Públicos del Bosque Nacional Lassen:
530-250-7400, ambar.marshall@usda.gov

Información sobre incendio Park (hasta el 11 de septiembre):
530-414-9298 | 2024.park@firenet.gov | linktr.ee/park_fire

